

# *Miguel Díaz-Canel appelle à unir les efforts pour le pays*

---



**Le président Díaz-Canel a terminé à Holguin son périple dans l'est de notre pays.**

La Havane, 1er février (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a appelé cette fin de semaine à la consolidation d'une ambiance de travail permettant d'agir énergiquement et sans découragement face au scénario complexe actuel.

Au cours d'une visite cette fin de semaine à Holguin, capitale de la province de même nom, il a signalé que cette province de l'est de notre pays est habituée à surmonter l'adversité. « Il est donc temps de joindre les efforts, l'intelligence et l'engagement pour avancer ensemble en ces temps difficiles » a-t-il

souligné.

Le gouverneur d'Holguín, Julio César Estupiñán, a donné des détails sur la situation sanitaire. Cette province se trouve encore dans la phase de passage à la nouvelle normalité. Pourtant, l'augmentation des cas de Covid-19 dans la capitale provinciale et dans les municipalités de Banes et Moa devient alarmante.

Se référant aux causes qui ont conduit à la résurgence à Moa, le Premier ministre, Manuel Marrero, a déclaré que la violation du respect des mesures d'isolement des voyageurs et des membres de leur famille a conduit à la propagation du virus et à la régression à la phase de transmission autochtone limitée dans cette localité où se trouvent deux importantes usines d'affinage de nickel.

L'ordre du jour de la réunion gouvernementale a également axé son analyse sur l'ordre monétaire, les actions pour faire face à l'indiscipline sociale et la production alimentaire, afin de garantir l'autosuffisance.

Sur ce dernier point, le Premier ministre a insisté sur l'utilisation efficace des terres et des ressources disponibles afin d'atteindre la souveraineté alimentaire.

Manuel Marrero a également ajouté qu'il est urgent de débloquer les processus de remise des terres en usufruit, de mieux utiliser les avantages du transvase Est-Ouest dans l'irrigation des cultures et de parvenir à l'expansion et à la diversité de celles-ci.

Avec la rencontre à Holguin, le chef de l'État cubain et son équipe ont conclu un périple dans l'est du pays, qui a débuté ce vendredi dans les provinces de Guantanamo, Santiago de Cuba et Granma.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/246328-miguel-diaz-canel-appelle-a-unir-les-efforts-pour-le-pays>



**Radio Habana Cuba**